

Riviera

La ville monte sur un podium européen

ÉNERGIE - Le syndic de Montreux recevra jeudi à Bruxelles, au nom de sa commune, le 2e prix d'un concours.

Dans le domaine de l'énergie, la Suisse joue les élèves modèles à Bruxelles. Lausanne en tête, et Montreux juste derrière, décrochent les deux premières places d'un concours européen incitant les municipalités à serrer au plus juste leur consommation d'énergie.

Plus de 200 collectivités du Vieux-Continent ont pris part à la campagne Display® depuis son lancement en 2003 par l'Association «Energie-Cités». Cette année, elles étaient quinze à prétendre aux premières places dans la même catégorie que Montreux et Lausanne. Objectif: afficher les performances des bâtiments – consommation d'eau, d'énergie, émissions de CO2 – pour mieux les cerner.

Active dans le domaine de l'économie d'énergie depuis deux décennies, Montreux garde l'œil sur une soixantaine de bâtiments communaux. Une vigilance qui lui a permis de diminuer de 34% l'indice énergétique de chauffage de son parc immobilier, alors que la baisse enregistrée sur la consommation électrique est de 40%. Ces efforts ont valu à Montreux de se voir confirmer pour la troisième fois son titre de «cité de l'énergie».

F. M. H.